

# 裏小だより

発行日・発行者 令和4年12月21日 校長 佐藤睦弘 第8号

# ◆◆こんな学習もしています◆◆

#### \*福島民報出前授業\*

12月7日(水)福島民報出前授業を5年生の子ども達を対象に実施しました。福島民報地域作り局編集委員の坪井法彦さんが講師を務め、新聞ができるまで、新聞記事を作る上で大切なことを、とても丁寧に教えてくださいました。裏磐梯小学校のみならず福島県内の様々なところで、この出前講座を実施してくださっていること、本当にありがたいことだと感じました。5年生にとっても充実した時間となったようです。











# \*公民館家庭教育支援授業 情報モラル講座\*

12月2日(金)授業参観終了後、ランチルームで公民館家庭教育支援授業情報モラル講座を開催しました。講師はネット健康被害啓発者養成全国連絡協議会公認インストラクターの小杉一浩さんをお招きしました。スマートフォン等のデジタルディバイスは、今後必須のものであることを大前提としながらも、



どう利用するのがよいかをとても具体的に教えてくださいました。私自身が最も興味深く聞いたことは「スマホやパソコンがそばにあるだけで、学習能力が落ちる。」ということでした。

#### \* 昔遊び集会 \*













桧原長寿会から5名の方々にお出でいただき、紙飛行機づくり、おはじき、メンコ、こま回し、だるま落とし等、色々な遊びを教えてくださいました。トライ&エラーが当然のアナログな遊びに、子ども達も大いに盛り上がりました。

#### \*ついに! 冬がやって参りました!!\*

子ども達は雪遊びが大好きです。雪が積もっていて、外に出ることが可能。この2つの条件がそろえば必ずといって良いほど、子ども達は外に出ていきます。(この画像には、教員も混ざっています。)学年関係なく、外に出て遊ぶことができる。それも、裏磐梯小学校の良さです。



### \*2学期を無事に終えることができました\*

12月23日(金)に2学期の終業式を終えると、冬休みを迎えることになります。各学年のお便り等でもお知らせしておりますが、12月24日(土)から1月9日(月)までが冬休みで、1月10日(火)が第3学期のスタートとなります。長期休業は子ども達が『家族の一員であることを実感する大切な場』であると常々思っております。子ども達にとってよい冬休みになるよう心より願っております。

なお、12月29日(木)から1月3日(火)までは年末年始のため学校も閉庁しております。